



Exhibe Cuba logros en atención a niños autistas

03 de Abril 2008

Especialistas cubanos expondrán los logros de la Isla en la atención a niños con autismo, durante un encuentro por el Día Mundial de la Concienciación sobre ese padecimiento que se conmemora este miércoles.

Carlos Amat Forés, director general de la Asociación Cubana de la Naciones Unidas (ACNU), inaugurará la reunión en esta capital, cita incluye la conferencia El Autismo. Un enigma, a cargo de la Doctora María Teresa García, informa el periódico Tribuna de La Habana en su edición digital

También la doctora Ovidia Rodríguez Medina, del Ministerio de Salud Pública, disertará acerca de El Autismo en Cuba, mientras la licenciada María Josefa Arisó Garrido y un grupo de colaboradoras, se referirán a las ventajas del psicoballet en el tratamiento de las personas con esa enfermedad.

Profesores del centro de enseñanza especial Dora Alonso, de la capital, conducirán una mesa redonda relacionada con la educación de los pequeños con esa discapacidad que en el mundo afecta a seis de cada mil menores de diez años.

El autismo es un trastorno del desarrollo que altera las capacidades de comunicación, relación e imaginación, sin que se sepan las causas exactas, y en Cuba lo padecen 127 niños a quienes el Estado garantiza una esmerada atención.

La Isla cuenta con dos centros especiales -uno en Ciudad de la Habana y otro en Santiago de Cuba- atendidos por maestros de música, de computación y de educación física, instructores de arte, psicoterapeutas y auxiliares pedagógicas.

(AIN)